

Dandim Beserta Bupati Semarang Tinjau Pos Pam Lebaran di Wilayah Kabupaten Semarang

Wahyudha Widharta - SALATIGA.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 20, 2023 - 11:23



SEMARANG- Dandim 0714 Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si. bersama Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, S.H, M.H , Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.H. dan beberapa pejabat Pemkab Semarang ikut turun ke lapangan untuk meninjau kondisi Pos Pengamanan (Pos Pam) Idul Fitri 1444 H/2023 M.Kamis(19/04)



Dandim menjelaskan kegiatan kunjungan ke pos-pos pelayanan dan pos pengamanan ini dilaksanakan untuk melihat kesiapsiagaan petugas di lapangan dan memberikan apresiasi. Memotivasi agar petugas gabungan senantiasa ikhlas bekerja memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya pemudik yang memerlukan bantuan dan informasi.

“Hari ini saya bersama Bapak Bupati, Kapolres dan beberapa Kepala Dinas lainnya berkunjung ke pos pelayanan dan pos pengamanan Idul Fitri yang telah didirikan untuk memberikan pelayanan dan pengamanan kepada masyarakat yang akan melaksanakan mudik dan kegiatan lainnya selama libur hari raya Idul Fitri. Kami ingin melihat kesiapan petugas di lapangan dan memberikan motivasi agar mereka melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya,” ucap Dandim.



Senada dengan Dandim, Bupati Semarang mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada personel yang bertugas jaga di Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan karena di momen seperti ini masih tetap menjalankan tugas dengan baik.

“Kami ucapkan Terima kasih kepada personel gabungan yang menjalankan tugas hari ini dan kedepannya. berikan pelayanan yang baik terhadap masyarakat yang melaksanakan mudik atau yang berkunjung ke pos.” Imbuh Bupati.

Selain melihat kesiapan petugas gabungan di pos lebaran, Bupati Semarang juga bertanya kepada petugas mengenai situasi lalu lintas yang ada di lokasi area Pos Pengamanan Idul Fitri 1444 H/2023 M ,lokasi Rest area KM 429 Ungaran , Kel. Susukan Kec. Ungaran Timur, Kab Semarang.

Usai berbincang, orang nomor satu di Kab Semarang ini juga memberikan bingkisan lebaran kepada petugas gabungan yang ada di pos lebaran yang ada di wilayah Kabupaten Semarang.(Yudha27)